

undefined - dimanche 4 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Des regrets pour les U17 de l'USCM



La déception était forte pour les jeunes joueurs d'Alain Sing.

Ce samedi 3 juin, les U17 de l'USCM, affrontaient leurs homologues du Village Olympique pour la finale de la Coupe de l'Isère. Programmé à 12 h 30, l'USCM a dû batailler dur sous un soleil de plomb pour finalement perdre 2-1.

• Le film du match

L'entame est difficile pour les Creys-Morestellois, timides, qui se font surprendre dès la 7^e sur une frappe enroulée sous la barre (1-0). Fort d'une colonne vertébrale très solide, les joueurs de la banlieue grenobloise réussissent à contrôler le match malgré quelques occasions des Nord-Isérois. Au retour des vestiaires, l'USVO double la mise sur un penalty généreux, 2-0. L'USCM baisse un peu la tête mais un penalty de Ryad Cherigui lance un dernier quart d'heure où les Verts vont pousser sans réussite.

• Le fait du match

Les deux buts de l'USVO en tout début de mi-temps.

• La réaction du coach

Alain Sing : « On a été au niveau contre une meilleure équipe. Les jeunes sont déçus et c'est normal mais d'ici quelques heures ils vont réaliser qu'ils ont fait un parcours exceptionnel. Je suis très fier d'eux. »